

Foto. OEM

De acuerdo con el gobierno municipal, durante las labores se hallaron en algunos canales hasta colchones, muebles, miles de botellas y desechos diversos que obstruían los colectores pluviales.

Con el apoyo de retroexcavadoras, personal de Obras Públicas restauró canales en la colonia Ejidal, atrás de la Secundaria General 3; en la avenida General Anaya, a la altura de las calles Colón y Gloria Corrales; y en el fraccionamiento La Victoria, en la calle Topacio.

Además, cuadrillas de trabajadores levantaron basura y maleza en la avenida Universidad Veracruzana, en las cercanías del Centro de Readaptación Social y el Instituto Tecnológico Superior de Coatzacoalcos.

También en las calles Veracruz y Honduras de la colonia Tierra y Libertad; así como la avenida Juan Osorio, a la altura de los sectores Francisco Villa Norte y Sur.

En la calle Heliodoro Charis, de la colonia López Mateos, el personal sacó del canal un colchón, muebles y botes; en la Ampliación López Mateos, a petición de los vecinos, se construyó una cuneta.

Asimismo se otorgaron atenciones en las colonias Miguel Hidalgo, Independencia, Emiliano Zapata,

Cuauhtémoc, Constituyentes, Esperanza Azcón, Nueva Obrera; y se colocaron costales de arena en el Malecón Costero para evitar deslaves.

Por su parte Protección Civil reportó la caída de un poste en el fraccionamiento Jardines de California, área que fue acordonada.

Cabe hacer mención que no se reporta ninguna persona o familia ingresada a los albergues del DIF, dependencia que también participó en la atención a los ciudadanos.

Autoridades municipales exhortaron a la población a no tirar basura en las calles, para evitar el taponamiento de colectores, canales y alcantarillas, pues se provocan inundaciones o encharcamientos.

Lo anterior, especialmente ante el anuncio de la entrada del frente frío 3, que podría repetir la situación de este miércoles donde hubo una cantidad de agua acumulada de 34.1 milímetros, de las 7:00 a las 10:00 horas.

De esta manera y ante la alerta gris emitida por Protección Civil Estatal, el ayuntamiento estará atento por cualquier contingencia, las 24 horas del día.

SUSPENSIÓN DE CLASES EN PLANTELES EDUCATIVOS

La fuerte lluvia registrada la mañana de hoy

provocó la suspensión de clases en el CBTIS 85 y en la Secundaria General 3, así como el colapso de más de 20 metros de barda de la Telesecundaria en la comunidad Guillermo Prieto, aseguró el director de Protección Civil Municipal, Felipe Rodríguez Gallegos.

El funcionario confirmó que también se registraron fuertes inundaciones en diversos puntos de la ciudad, originando que al menos una decena de automóviles se hayan quedado varados al apagarse el motor de los mismos al ser alcanzados por el agua.

Entre las colonias más afectadas destacan: Villas de la Ribera, Fertimex, La Victoria, Teresa Morales y Nueva Obrera, por efectos del desbordamiento de los canales a cielo abierto, que en ésta ocasión no fueron dragados antes de la temporada de lluvias como generalmente se acostumbra para abatir los efectos de la temporada de lluvias y huracanes.

Rodríguez Gallegos, confirmó la alerta gris emitida por la Secretaría de Protección Civil en el Estado ante la presencia del Frente Frío Número 3 que traerá consigo más lluvias y vientos de hasta 80 kilómetros por hora.

1 de octubre de 2015

Fuente: [*Diario de Xalapa*](#)

Nota de Roberto Sosa